



Los ganadores finales con representantes de la directiva grupista. JESÚS MANUEL PARDO

Skufca y Ayarra se llevan la Semana de Pelota del Grupo

Javier Labiano y Daniel Berrogui consiguieron el triunfo en paleta de cuero

FRAN GAYO



GIJÓN. La LXXIII Semana Internacional de Pelota organizada, un año más, por el Real Grupo de Cultura Covadonga se cerró con una jornada espectacular donde se dirimieron las finales y los partidos por el tercer y cuarto puestos. En paleta de cuero, los ganadores fueron Javier Labiano y Daniel Berrogui, que superaron a Jagoba Madariaga y Gonzalo Pérez por 15-13 y 15-9 en un duelo donde Labiano y Berrogui demostraron su enorme calidad. Por lo que se refiere a la modalidad de pala corta, los ganadores fueron Emiliano Skufca y Rubén Ayarra que se impusieron a Imanol Ibáñez y Mikel Sanz por un doble 15-11 en un encuentro muy entretenido.

En la final de paleta Labiano y Berrogui tuvieron que esforzarse de lo lindo para poder hacerse fuertes ante los jóvenes Madariaga y Pérez. Especialmente en un primer juego muy equilibrado con mucho peloteo y tantos largos. Ninguno de los cuatro jugadores optó

por arriesgar demasiado, pero en la recta final del set Labiano y Berrogui se mostraron más seguros para apuntarse el 15-13 a su favor.

Madariaga y Pérez se rebelaron en el segundo acto, obteniendo una pequeña renta con el 4-6, pero la reacción de Labiano y Berrogui fue fulminante con un parcial de 10-2 que allanó el camino hacia la victoria de la pareja del Club Deportivo Oberena. En esa recta final brilló con luz propia un sensacional Berrogui. Un error del zaguero rojo selló el triunfo de la dupla compuesta por Labiano y Berrogui (15-9).

Por lo que respecta a la final de pala corta, el primer juego resultó muy igualado en sus inicios (5-5). Sin embargo, Skufca y Ayarra se fueron en el marcador con un parcial de 8-0 en una fase con poco peloteo y algunos errores de sus rivales (13-5). Hubo un amago de reacción de Imanol Ibáñez y Mikel Sanz sumando 3 puntos consecutivos, pero un fallo de este último cortó la racha. Ambas parejas deleitaron a los aficionados en los últimos puntos de este juego, sentenciado por un toque de Ayarra (15-11).

Skufca y Ayarra continuaron con la iniciativa en el juego durante el comienzo del segundo envite con un 4-0 de salida. Unos y otros siguieron regalando puntos respondidos por las ovaciones del público, como el 6-2 de Ayarra para los azules. Skufca demostraba una enorme seguridad desde su posición para consolidar el dominio

azul (9-5). Pero ni Ibáñez ni Sanz habían dicho su última palabra y en un arranque de genialidad se pusieron por delante (9-10). Un parcial de 4-0 fue determinante para el que los campeones pusieran tierra de por medio y aseguraran el segundo juego con otro 15-11.

En los partidos de consolación, Juan Fernández de Arcaya y Javier Insausti superaron en paleta a Ander Landeta y Daniel Ramos Ruiz por 15-7 y 15-12, mientras que los franceses Justin Dardenne y Sylvain Brefel vencieron en pala corta a Mikel Lascoiti y Xabier Ibaragaray por 15-14 y 15-9. A continuación de los encuentros llegó la entrega de trofeos a las 8 parejas participantes en esta edición de la Semana Internacional, siendo elegidos como mejores jugadores Javier Labiano en paleta y Emiliano Skufca en pala corta.

«Es el mejor torneo de España», coinciden los ganadores

Los cuatro campeones convinieron a la hora de loar esta nueva edición. Muy expresivo se mostró Emiliano Skufca, que formó pareja ganadora con Rubén Ayarra en pala corta y no dudó a la hora de señalar este torneo como «el mejor de España. Es el torneo que siempre quiero jugar». Ja-



Alberto Ancizu con los ganadores Ayarra y Skufca. PARDO

vier Labiano, componente de la pareja campeona en paleta, también alabó la organización de un torneo «donde siempre nos sentimos muy contentos».

A la hora de analizar lo sucedido en la final, su compañero Daniel Berrogui resaltó que «hemos empezado un poco dubitativos, pero hemos ido metiendo pelotas en el primer set y en el segundo ya hemos jugado más cómodos». Labiano reconoció que a estas alturas del año se llega «un

poco justos de forma, pero una vez que estás en la cancha se trata de ganar y se ha conseguido».

Por su parte, Rubén Ayarra puso el énfasis en «una difícil como esperábamos», para luego apuntar las claves de la victoria: «Ellos son dos pegadores y nos han hecho mucho daño con el saque. Hemos intentado mover a Mikel y luego intentar jugar largo para que Imanol no pudiera pegarle desde abajo, que es donde te hace daño».